企曜授業

ず 暑さにも負け 芋の苗植え 集 寸

が降り外での活動ができ ることができました。 等天候にも恵まれ実施す の苗植えや集団宿泊教室 るか心配されますが、芋 取り組んでいます。6月 に入り梅雨の時期は、 元気に学習や学校行事に 6月も子どもたちは、

児童の祖父母の皆様にも さらに、芋の苗植え後は、 もに活動いただきました。 苗植えでは、地域の方や 参観も実施ました。芋の として芋の苗植えを実施 ご協力いただき児童とと)、併せてフリーの授業 6月3日は、土曜授業



J O

ます。

「安全が確認でき

ました」という放送で避

ায় 5年生が楽しみにしてい の道のりを歩き、天草青 車場に集合し、約45分 ました。コンビニ裏の駐 た集団宿泊教室を実施し 校合同開催ということで、 今津小・教良木小との3 年の家に到着しました。 6月22日と23日は、



きました。 る時間を過ごすことがで 天候にも恵まれ、心に残 - 泊2日の集団宿泊教室 梅雨の時期でしたが



の育成」 笑顔いっぱい 知恵いっぱい 元気いっぱい

「ふるさとを愛 する自立(律) した阿村っ子

号の苗植えた変も世話になりました 草刈りなども行っていた ともに秋を待ちたいと思 だきました。大変お世話 収穫を楽しみに児童と

になりました。

ンからスタートし、夜の キャンドルの集いでは、 まっていました。 親睦のオリエンテーショ いっそう3校の交流が深 1日目の午後は、

急坂などの難所も乗り越 す。2日目は、焼き杉フォ でした。ハシゴやロープ、 の森へハイキング(登山) からペーロン活動でした。 トフレームの制作と午後 心に残ったことと思いま え、山頂からみた景色は、 千元 聞くことができていまし を教えていただきました。 指導してまいります。 とが感じられました。



警察署より2名来校いた の放送で体育館に集合し 指示に従い避難時の約束 ら児童を避難場所に誘導 だき、不審者侵入対応訓 審者への対応を行いなが 演じていただき、先生方 練を実施しました。 します。児童は、先生の は、児童を守るために不 6月27日は、上天草 不審者役を署員の方に

がきちんと伝わってるこ から不審者への対応方法 です。今後も各避難訓練 員の方のお話もしっかり の様子から先生方の指示 生方は、さらに署員の方 に真剣に取り組めるよう 体育館に集合した児童 命を守る行動が大切

数でした。 ますが、少人数をいかし れば昭和33年が557 思います。 教育を進めていきたいと た一人一人を大切にした 校は小規模となりつつり 令和元年が88名の児童 名、平成元年が249名、 トしました。沿革誌によ 和5年度が68名でスター 児童数の減少により学 児童数については、令



(阿村小HPへ)

たちが、さらに上天草市 少していくことが予想さ 教育が受けられるよう環 れますが、阿村の子ども を願うばかりです。 境づくりがなされること の子どもたちがよりよい 今後も児童生徒数が減

明治9年8月11日開校 で迎えています。 对小学校は、148年

練実施

り147年が過ぎ来年の 3月11日に148周年 阿村小学校は、 開校よ

りますが、大切に使用さ 2年2月15日に落成し として頑張ってくれてい 校舎で雨漏りの箇所もあ 年を迎えます。体育館や しており、やがて築42 56年8月31日に落成 います。新校舎は、昭和 れ児童の大切な学びの場 ており築56年が過ぎて 現在の校舎は、 昭和4

ます。

名の児童数が減少してい

けでも上天草市で748 進む中、この15年間だ

名、天草全体で2697

でした。 同級生が90名の3学級

が

の沿革誌などで少し調べ 史や児童数について学校 とをお聞きし、学校の歴 創立150周年であるこ てみました。 地域の方よりもうすぐ

全国的に少子高齢化が

私の母校の今津中学校は、

少しています。ちなみに、

も上天草市で465名、

同様に中学校の生徒数

天草全体で1524名減

当時(昭和55年入学)